ENTRE LOS NOMBRES, NINGUNA SORPRESA

Prevé el IECM aprobar hoy las listas de partidos para curules plurinominales

El día 31 comienzan campaña, así como para alcaldías y concejalías // Líderes van primero

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Al igual que a nivel federal, los dirigentes locales de los partidos Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD), Andrés Atayde Rubiolo y Nora Arias Contreras, respectivamente, se posicionaron en el primer lugar de las listas de esos institutos políticos para las diputaciones de representación proporcional que hoy prevé avalar el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

En los siguientes cuatro lugares del PAN están Olivia Garza –ex diputada y actual concejala en Iztapalapa—; Andrés Sánchez Miranda –representante ante el IECM—; Laura Álvarez, ex funcionaria de Benito Juárez y esposa del alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe—; y Ana Patricia Guerrero, quien fue diputada en la primera legislatura y hoy es secretaria del PAN local.

La lista del PRI la encabeza Omar Alejandro García –cercano al presidente nacional del tricolor, Alejandro Moreno–, quien en enero rindió protesta como titular del Instituto de Formación Política Jesús Reyes Heroles. Le siguen los actuales diputados Tania Larios, Fausto Zamorano y Maxta González, y en el quinto puesto está María José Hernández, sobrina de Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre.

Por Morena, en el primer lugar está el ex alcalde de Cuauhtémoc Néstor Núñez, la diputada Valentina Batres, Pedro Haces, la diputada Elizabeth Mateos y Gerardo González García.

En la lista del Partido Verde Ecologista están el legislador Jesús Sesma, Elvia Estrada, Martha Leyva, Rodrigo Domínguez y Martha Aguilar, en ese orden. Y la del Partido del Trabajo la encabeza Ernesto Villarreal –uno de los dirigentes de ese instituto en la capital–, seguido de Jannete Guerrero Maya, quien fue diputada en la primera legislatura.

Diputaciones uninominales

En tanto, en las listas de asignación de diputaciones por mayoría relativa destacan personajes como Mariana Moguel –ex diputada e hija de la ex funcionaria federal Rosario Robles– en el distrito 7 ubicado en Milpa Alta y Tláhuac por la alianza opositora, mientras Morena y PT apuestan por Judith Vanegas Tapia, ex alcaldesa de Milpa Alta.

Por el distrito 5, que comprende Azcapotzalco y Miguel Hidalgo, compiten la diputada Gabriela Salido contra el ex funcionario morenista Víctor Hugo Romo.

En el distrito 10 compiten el ex delegado de Venustiano Carranza Israel Moreno –cuyo suplente es su hermano Julio César Moreno– contra Claudia Elena Ramos, de la alianza opositora.

En el distrito 9 de Cuauhtémoc compiten la actual diputada Silvia Sánchez Barrios –cuya suplente es su hermana Diana Sánchez Barrios– y la morenista Iliana Ivón Sánchez Chávez.

El 31 de marzo comenzarán las campañas electorales para diputaciones, alcaldías y concejalías.



141 cm²



Ebrard cada vez más cerca de Brugada

:::: Nos hacen ver que debemos mirar con atención la presencia del excanciller Marcelo Ebrard en la comitiva que acompañó a la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Clara Brugada, en el primer debate entre los aspirantes a gobernar la Ciudad de México. Nos comentan que



Marcelo **Ebrard**

LUNIVERSAL

estuvo muy participativo no sólo durante el desarrollo del encuentro, sino al término cuando mostró su apoyo a la exedil de Iztapalapa. Nos recuerdan que no es extraño porque, incluso, antes de que don Marcelo se tomara la foto con la candidata presidencial Claudia Sheinbaum se la había tomado con doña Clara. Además, nos dicen, el exjefe de Gobierno anda muy

de cerca de la actividad chilanga pues su cercano, Javier López, es el candidato morenista a la alcaldía Álvaro Obregón y en la lista de diputados plurinominales al Congreso está Fernando Aboitiz, su exsecretario de Obras.

Habemus casi diputados locales

:::: Nos cuentan que hoy el Instituto Electoral de la Ciudad de México sesionará para avalar los registros de candidatos a alcaldes, diputados locales y concejales que arrancan campaña el próximo 30 de marzo. Y, como le habíamos adelantado en este espacio, las listas de los candidatos a diputados plurinominales - que es casi seguro que sean congresistas- las encabezan piezas clave. En Morena va el exdelegado de Cuauhtémoc, Néstor Núñez; en el PRD el primer lugar es la presidenta capitalina del PRD, Nora Arias; en el PAN va el líder en la Ciudad de México, Andrés Atayde; del PVEM, el secretario general y actual diputado, Jesús Sesma. Mientras que en el Partido del Trabajo va en primer lugar el comisionado nacional de ese partido, Ernesto Villarreal.

Por fin abrirá Parque Aztlán

::::: Después de siete meses de retraso, este miércoles abrirá al público el Parque Urbano Aztlán, en la segunda sección del Bosque de Chapultepec, en el lugar donde se ubicaba la Feria de Chapultepec. Aunque originalmente la exjefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dijo que la fecha de apertura sería el 30 de agosto del año pasado, los trabajos demoraron más tiempo, por lo que será esta semana, justo para las vacaciones de Semana Santa, cuando los capitalinos puedan disfrutar de las 23 atracciones, incluida la rueda de la fortuna de 85 metros de altura. El parque estará abierto a partir de este 20 de marzo, ahora sí, en su totalidad, en el mismo lugar donde estuvo la Feria de Chapultepec, que fue cerrada en octubre de 2019 tras un accidente ocurrido en La Quimera, en el que murieron dos personas. Lo pendiente: el Museo Dolores Olmedo y un foro de espectáculos.

